CONTRE LA LOI DARMANIN PERSONNE N'EST ILLÉGAL! DE CETTE SOCIÉTÉ LÀ, ON N'EN VEUT PAS!

Gérald Darmanin l'a dit : sa loi immigration est « la plus ferme avec les moyens les plus durs de ces trente dernières années ». Et devant le Sénat il a fixé l'enjeu : « il s'agit de savoir dans quelle société nous voulons vivre. »

C'est effectivement l'enjeu :

- Voulons-nous vivre dans une société raciste, sécuritaire et anti-sociale ?
- Ou allons-nous nous battre pour défendre nos libertés, l'égalité et la solidarité ?

Les modifications votées au Sénat, dont la suppression de l'AME est devenue l'emblème, durcissent encore le projet initial et étendent le champ des attaques. Elles illustrent, par leur brutalité même, la logique de déshumanisation raciste et l'ampleur de l'offensive sociale et politique ouvertes par le projet.

En retour elle légitime une société fondée sur le développement des inégalités, la déshumanisation, le contrôle et la surveillance policière, la limitation des libertés et l'exploitation sans frein de toutes et tous les travailleurs.

- Car cette loi ne se contente pas de vouloir rendre « la vie impossible » pour les immigré·e·s et toutes et tous les étrangères et étrangers, harcelé·e·s par la police, emprisonné·e·s, expulsé·e·s.
- ➤ Elle est justifiée à répétition par l'idée, fondamentalement raciste, que les immigré·e·s, comprenez les Noir·e·s, les Arabes, les Asiatiques, les Musulman·e·s, avec ou sans papiers, né·e·s en France ou à l'étranger, seraient potentiellement des dangers et des profiteurs et profiteuses du système de protection sociale.
- Nous le répétons avec les collectifs de Sans-Papiers. Ce sont les politiques racistes et anti-migratoires qui nous mettent en danger.

Pas l'immigration!

 Nous le répétons avec les syndicats. Ce sont les inégalités qui créent du dumping social.

Pas l'immigration!

 Nous le répétons avec toutes et tous les professionnels de la santé, c'est l'absence de soins qui favorisera les prochaines épidémies.

Pas l'immigration!

 Nous le répétons avec toutes les associations. Ce sont toutes les attaques contre les libertés, dont la liberté de circuler, qui développent une société en tension.

Pas l'immigration!

Nous ne laisserons pas passer la loi Darmanin!

Le 18 décembre, à l'occasion de la Journée internationale des migrant·e·s nous appelons à manifester à Romans :

- Contre une société du racisme, des prisons, des barbelés et des centres de rétention.
- Pour la régularisation des Sans-Papiers.
- Pour une société de la liberté,
 l'égalité des droits, la justice sociale et la solidarité

Rassemblement le 18 décembre à 18h Place Ernest Gailly Animation musicale – Boissons chaudes offertes

Premiers signataires: ASTIR — EBULLITION — EELV ROMANS — NPA VOIES LIBRES DROME — AFPS — AEL — CIMADE ROMANS VALENCE — ROMANS INTERNATIONAL — UNION LOCALE CFDT ROMANS — COLLECTIF POUR ROMANS — LA FRANCE INSOUMISE — ARTISANS DU MONDE ROMANS — UNION LOCALE CGT ROMANS/BOURG DE PEAGE — ANACR — AIR (Royans) — ATTAC ROMANS — PS ROMANS / BOURG DE PEAGE — RESF TOURNON 07 — CCFD TERRE SOLIDAIRE 26 COLLECTIF d'AIDE AUX MIGRANTS TOURNON/RHONE

